



いよいよ最後の1年スタート！

新学期が始まって3週間が経とうとしています。3年生としての自覚が出始め、入学式の会場作成では積極的に作業に取り組む姿勢が見られ、立派な会場をつくることができました。

部活動では、いろいろな大会が市中体連まで開催されます。本番まであと2か月を切っていく中、1年生を迎えて練習に活気が出てきています。市中体連の活躍を期待しています。是非、県大会出場を勝ち取れるようがんばってほしいと思います。

学級では、学級組織が決まり前期の活動が始まっています。最後の1年間を納得して生活してほしいと思います。また、自分の進路を決定していかなければならない1年でもあります。ほとんどの生徒が将来就きたい仕事を考えており、具体的に「〇〇高校に行きたい」と約9割の生徒が将来のことを見通しています。2年生の時より、自分なりに将来像を描いている生徒が増えてきました。あとは、勉強をやるだけです。授業を大切にしながら、わからないところは、家庭での学習で理解できるようにがんばってほしいと思います。

< 学級組織一覧 >

	3年1組	3年2組	3年3組	2・3年5組
委員長	馬目 一輝	矢板 愛琉	箭内さくら	金成亜優美
副委員長	平山 亜美	鈴木 真穂	北條 奏	齋藤 芽生
書記	佐藤 暉 佐々木亜依	木下 拓弥 鈴木 美結	鈴木 登瀬 松崎 夢	久納日茉莉
会計	室井 侑 曾我 藍奈	柴田 裕大 小野 遥果	小林 悠人 岩村 桃	桑原 恵道

家庭訪問お世話になります

1組、3組は昨年度と同じ担任で、希望者だけでしたが、2組は、担任が変わり全家庭の家庭訪問をしますので、ご理解ご協力お願いします。お気づきになったことや不安なこと、進路についてなど、お気軽にお話ししていただき、学校生活が充実したものになるように支援していきたいと思いますので、よろしくお願いします。



3年1組



3年2組



3年3組



2・3年5組

今後の予定

- | | |
|-------------------|-------------------------------------|
| 4 / 25(月) ~ 28(木) | 家庭訪問(短縮4校時、15:40完全下校(25日は13:10頃下校)) |
| 5 / 2(月) | 家庭訪問(短縮4校時) |
| 6(金) | ⑥不審者対応教室 |
| 11(水) 9:00 ~ | 歯科検診 |
| 12(木) | ⑥生徒会総会、尿検査 |
| 13(金) | ④ハイパーQUテスト |
| 20(金) | 中間テスト(18日から部活動中止) |
| 25(水) 13:30 ~ | 内科検診 |
| 27(金) | ⑥市中体連陸上大会出場選手壮行会、短縮授業 |



新型コロナウイルスの感染状況が落ち着いていませんので、本人の発熱等の風症状がある場合や家族にご同様の症状がある場合は、本人の登校を控えてください。また、家族にPCR検査等を受ける方がいる場合や、濃厚接触者や接触者となった場合は、登校について必ず学校にご相談ください。感染防止のためよろしくお願いします。毎朝の検温、リバーへの入力もご協力をお願いします。